

■ **Dumbéa.** Au lycée du Grand Nouméa

Le Goncourt en ligne de mire



PHOTO DR

La seconde 13 dévore les pages numériques des ouvrages sélectionnés pour le Goncourt des lycéens.

Quatorze livres à lire en deux mois. Un beau défi que celui relevé par la seconde 13 du lycée du Grand Nouméa. Cette classe participe au prix des lycéens organisé par la prestigieuse académie Goncourt.

D'après les enseignants qui encadrent les courageux lecteurs, « très motivés par ce challenge », l'établissement est même le seul de

l'outre-mer français à participer cette année. En novembre, un des élèves s'envolera pour Paris d'où il gagnera Rennes, pour être l'un des 2 000 lycéens à élire le roman gagnant et à rencontrer son auteur.

4 272 pages à lire

D'ici là, la seconde 13 doit lire la bagatelle de 4 272

pages, depuis l'énorme *Karpathia* de Mathias Menegoz jusqu'à *Tristesse de la terre* d'Eric Vuillard, afin de désigner ses trois romans préférés.

Heureusement, les tablettes numériques dont le lycée du Grand Nouméa a été doté par la Nouvelle-Calédonie ont permis de commencer la lecture sans attendre la livraison des livres.